
第２０回 ＦＭ はなび 番組審議会議事録 

 

                   日 程  令和３年６月２日（水）午後３時～ 

                   会 場  大仙市健康文化活動拠点センター 

                       「ペアーレ大仙」３階教養室（３） 

 １ 開  会 

 

    ・出 席 委 員  一色  浩 委員長 

              石川  穣 委員 

          加藤 正則 委員 

鈴木 正人 委員  

              佐々木進永 委員 

杉沢千恵子 委員 

 

   ・欠 席 委 員  なし 

                

             

     ・会  社    

             福原 尚虎 放送局長 

             根田 朋子 事務局 

             藤田 浩士 事務局 

                     進藤  久 

 

 ２ 局長あいさつ 

 

 ３ 議 題 

（１）審議番組「モーニングだいせん」  （令和３年５月２０日ＯＡ） 

          「おかあさんありがとう」（令和３年５月１２日ＯＡ） 

   （２）その他 

 

 ４ 審議事項 

   （１）① 審議番組「モーニングだいせん」について 

    ・朝の家族のルーティンの朝の中にある番組であり、忙しい時間帯にＴＶもある中    

     でラジオを選んで聞いてくれている人が周りでもいるようでありがたいこと。 

    ・オープニングのコール、ＢＧＭがよい。選曲も朝にあった雰囲気でよい。 

    ・話題、相手によって声のトーンを変えている工夫がみられる。 

 



    ・岩手県宮古市との企画についても良い企画であり、交流がとれていることを感じ

られる。お互いの方言でのエンディングの掛け合いがローカルならではで好印象

だが、相手側の声が聴こえずらかった。 

     ・宮古市に対して思い入れのある市民として、嬉しく感じ、ぜひ続けていただき

たい。 

     ・他曜日の地域特派員のコーナーもＦＭはなびらしい親しみやすさを感じられる

コーナーでよい。 

     ・一部の若者にとっては「元気すぎるとしんどい。」との声もあった。しかし逆

に励まされる方もいると思う。 

 

（１）② 審議番組「おかあさんありがとう」について 

  ・声だけだともったいない、画も見たいのでＦＭはなびのＨＰで見ることができ

ればいいのでは。 

  ・子育て世代としては、ほっこりした良い番組。 

  ・ジェンダーレスの波がある時代に『おかあさん』に限定しなくてもいいのでは。 

  ・子供の素直な気持ちを聴けていい企画。 

  ・感謝の気持ちを素直に伝えられないこと多い中で、ありがとうの気持ちを表す

大切さを気付かせてくれる番組でよい。 

  ・番組の合間に入る提供ＣＭが面白かった。 

  ・ぜひ続けて放送していってほしい。 

 

（２）その他 

・番組表が４月に出来上がりました。夏号の発行も控えており、少しブラッシュ 

アップしてよりよいものをお届けしたいと思っている。 

     ・大曲の花火春の章の中止に伴い、それに代わって放送する特番について紹介。 

 

        

 

５ 次回開催予定日 日 時 令和３年 ９月 １日（水）午後３時 

           会 場 ペアーレ ３階 教養室（３） 

 

 ６ 閉 会 


